



いよいよ新年度

H30. 4. 5 住吉小 坂井

こんにちは、住吉小学校の坂井です。今年度も、どうぞよろしくお願いいたします。

明日(4/6)は始業式。2年生以上の子どもたちは、進級したことやこれから出会う担任や同級生のことなどを楽しみに、胸を弾ませ登校してくることでしょう。そして、**来週月曜日(4/9)には平成30年度の入学式**が行われる予定です。それぞれのご家庭でも、進級や入学を控え、お子さんと一緒に夢を描きつつ、準備にもお忙しいことかと思えます。

学校でも、転入職員との顔合わせ、担任等業務分担の発表を終え、子どもたちの受け入れ準備等を進めているところです。学校職員も、始業式や入学式で出会う子どもたちや保護者の皆様のことを思い浮かべ、気持ちを新たにしているところです。



春休みは、会議や打合せの連続です。また、1年生を迎えるための教室環境づくりや配付物の準備など進めています。



グラウンドや前庭の桜は満開まで間もなくといった様子です。その**グラウンドでは、改修工事がスタートしました**。また、**校長室前には大きな掲示板が設置されます**。ここには、教育活動や子どもたちの様子を紹介していきますので、ご来校の際にはどうぞご覧ください。

昨年度の校長通信は「響風」でした。**今年度は、「バックヤード」と名付けてお届けします**。バックヤードは、裏庭から転じて、お店や球場等の裏舞台や物事の背景を指す言葉です。諸行事の準備の様子や日常の教育活動のちょっとした一コマをお伝えします。皆様と住吉小のことや子育て、教育のことについて一緒に考えていく際の参考資料の一つにさせていただければ有難いです。昨年度と同様、毎月2回程度学校の**Webサイトに掲載します**。また、職員玄関前にもプリントアウトしたものを置いておきますので、ご覧いただければ幸いです。